



MZ

OPPILES  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. MZICC4751

2 400 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement de prestige d'une superficie de 150.31 m<sup>2</sup> (loi Carrez) situé dans l'un des quartiers les plus prisés de Cannes, la Californie. Cette résidence sécurisée offre de nombreux atouts, notamment une piscine, un gardien, un parc verdoyant et des terrains de tennis, garantissant un cadre de vie agréable et privilégié. L'appartement se compose d'un grand séjour lumineux, s'ouvrant sur une vaste terrasse offrant une vue panoramique imprenable sur la mer Méditerranée et les célèbres îles de Lérins. La cuisine séparée, entièrement équipée et en excellent état, permet de ...

Discover this superb prestigious apartment with a surface area of 150.31 sqm (Carrez law) located in one of the most sought-after neighborhoods in Cannes, California. This secure residence offers many advantages, including a swimming pool, a caretaker, a verdant park, and tennis courts, ensuring a pleasant and privileged living environment. The apartment comprises a large bright living room, opening onto a vast terrace offering breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea and the famous Lérins Islands. The separate kitchen, fully equipped and in excellent condition, allows you to ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES**  
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

